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1 - LOMBARDIA. INCENDIO CORTEOLONA, MARONI: DA REGIONE 

SOSTEGNO PER METTERE IN SICUREZZA AREA 

 

 

"HO SENTITO SINDACO VIGNATI, COORDINERA' AZIONE ALTRI 

SINDACI" 

 

 

(Lnews - Milano, 04 gen) "Questa mattina, in seguito all'incendio 

sviluppatosi nella notte in un capannone a Corteolona e 

Genzone, nel Pavese, ho chiamato il sindaco di Inverno e 

Monteleone, Enrico Vignati, per garantire l'opportuno sostegno 

della Regione; l'ho incaricato di coordinare l'azione degli altri 

sindaci interessati alla vicenda per definire tutto ciò che sia 

necessario fare per mettere in sicurezza la zona, eventualmente 

intervenire sul capannone e per bonificare l'area. Il sindaco mi ha 

ringraziato per l'intervento tempestivo di Regione Lombardia, 

avvenuto sotto il coordinamento dell'assessore all'Ambiente, 

Energia e Sviluppo sostenibile Claudia Terzi e di Arpa. Resto in 

costante contatto con lui per seguire la vicenda". Lo ha detto il 

presidente di Regione Lombardia Roberto Maroni, in seguito 

all'incendio sviluppatosi in un capannone a Corteolona e 

Genzone, nel Pavese. 

 

"L'assessore Claudia Terzi sta monitorando costantemente la 

situazione - ha aggiunto il presidente -  ma ho voluto chiamare il 

sindaco per sentire direttamente da lui l'evoluzione dei fatti. Mi ha 

rassicurato e ho voluto garantirgli il sostegno economico della 

Regione a copertura di tutte le spese che sarà necessario 

affrontare per mettere in sicurezza l'area. E' stato un colloquio 

cordiale, per cui ringrazio il sindaco Vignati. A lui ho garantito che 

da parte di Regione ci sia un supporto costante". (Lnews) 

 

 

ver 
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2 - LOMBARDIA.INCENDIO CORTEOLONA, TERZI: SUBITO TAVOLO 

PER LA LEGALITA' DEL TERRITORIO PAVESE 

 

ASSESSORE ALL'AMBIENTE: REGIONE CON ARPA SUL POSTO DA 

SUBITO 

 

(Lnews - Milano, 04 gen) "Sia io sia il presidente della Regione 

Lombardia abbiamo seguito, a pochi minuti dallo scoppio 

dell'incendio, la situazione nel comune di Corteolona e Genzone". 

Lo ha detto l'assessore regionale all'Ambiente, Energia e Sviluppo 

sostenibile, Claudia Terzi, commentando l'incendio che ieri sera 

ha colpito un capannone in disuso nel comune di Corteolona e 

Genzone, nel Pavese. "Abbiamo seguito l'evolversi dei fatti con 

aggiornamenti costanti per tutta la notte". "L'Arpa - ha 

sottolineato l'assessore regionale - ha da subito posizionato un 

campionatore ad alto volume che ha funzionato tutta la notte. 

Già nelle prossime ore sarà prelevato il filtro per le analisi, e i 

risultati saranno disponibili non prima di 72 ore. A tutti i tecnici di 

Arpa, ancora una volta, tempestivi e precisi nel loro intervento, 

desidero rivolgere i più sentiti ringraziamenti. Allo stato attuale 

risulta che l'incendio sia stato domato. Nel frattempo Arpa 

continua il monitoraggio dell'aria, senza interruzioni, come fin 

dalle prime fasi dell'incendio". 

 

"Visti anche gli accadimenti dei mesi passati, a questo punto - ha 

detto l'assessore - sarebbe opportuno attivare, tramite la 

Prefettura, un tavolo per la legalità del territorio pavese alla 

presenza del prefetto, degli Enti locali, della provincia di Pavia 

(alla quale competono la maggior parte delle autorizzazioni e dei 

controlli per questo tipo di aziende) e della Procura. Ovviamente, 

Regione Lombardia continuerà ad assicurare la propria presenza 

e la propria attivazione entro, ovviamente, i limiti delle proprie 

competenze. Certo è che non è possibile assistere impotenti 

all'ennesimo incendio che colpisce il territorio di Pavia. E anche 

questa volta sembra si parli di rifiuti! Nel caso di questo incendio, 

poi, colpisce che nonostante le segnalazioni di alcuni residenti, 

nessuno si sia seriamente attivato per capire cosa stava 

succedendo in questo capannone ufficialmente in disuso da 

tempo e invece interessato da giorni dal via vai di alcuni camion. 

Mi chiedo dove fossero il sindaco e la provincia e quali controlli 

siano stati posti in essere". 
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"Ringrazio - conclude Terzi - i Vigili del Fuoco, l'Ats Pavia, le Forze 

dell'Ordine e i volontari che sono intervenuti, ognuno con le 

proprie competenze. Ora prima di chiarire di chi sia la 

responsabilità occorre mettere in sicurezza la zona e pensare alla 

salute dei cittadini. Come sempre Regione Lombardia è a 

disposizione del territorio". (Lnews) 

 

ver 

 

 

3 - LOMBARDIA.RIFIUTI OSPEDALIERI, GALLERA: COMPETENZA È DEL 

MINISTERO DELL'AMBIENTE, NON DI REGIONE 
 

(Lnews - Milano, 04 gen) "In seguito alle nuove normative nazionali del 

2012 l'attività di monitoraggio dei rifiuti sanitari non è più tra le 

competenze della Direzione generale Welfare e della Regione, ma 

viene gestita attraverso un sistema, Sistri (Sistema di controllo della 

tracciabilità dei rifiuti) che è in capo al Ministero dell'Ambiente. 

Abbiamo fornito questa informazione sia al consigliere Corbetta che 

all'intera VI Commissione Ambiente del Consiglio regionale". Lo ha 

detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

commentando la nota stampa di un partito di opposizione del 

Consiglio regionale in merito al monitoraggio dei rifiuti ospedalieri sul 

territorio lombardo. 

 

"Nello specifico - ha sottolineato l'assessore -, rispondendo 

all'interrogazione del consigliere Corbetta che entrava nel merito di 

una situazione esistente in una Asst di Milano, abbiamo anche allegato 

la documentazione fornita dall'Azienda in cui si spiegava che 'la 

corretta applicazione della procedura di smaltimento dei rifiuti viene 

quotidianamente monitorata dai coordinatori infermieristici e dalla 

Direzione medica di presidio che effettua periodici sopralluoghi presso i 

reparti dell'ospedale'". 

 

"Rispedisco quindi al mittente - ha concluso l'assessore – le accuse di 

non rispondere alle domande dei consiglieri regionali, insieme a quelle 

rivolte alla giunta Maroni di non sapere gestire efficacemente i soldi 

pubblici". (Lnews) 
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4 - LOMBARDIA.TURISMO, REGIONE ANNUNCIA COLLABORAZIONE 

CON LA PUGLIA 
 

ASSESSORE: OK A INTESA PER AUMENTARE ATTRATTIVITA' DESTINAZIONI 

 

(Lnews - Milano, 04 gen) Regione Lombardia e Regione Puglia insieme 

nel turismo. Su proposta dell'assessore allo Sviluppo economico Mauro 

Parolini, la Giunta lombarda ha approvato uno schema di protocollo 

d'intesa tra i due governi regionali per definire un programma di 

sviluppo comune dell'attrattività da realizzare nei prossimi due anni. Tra 

gli obiettivi che saranno sottoscritti nelle prossime settimane la 

promozione nazionale ed internazionale delle due destinazioni, 

l'aumento e la destagionalizzazione dei flussi turistici, la qualificazione 

del sistema turistico e la valorizzazione integrata degli strumenti di 

marketing territoriale.  

 

COLLABORAZIONE E ATTIVITA' STRATEGICHE - La collaborazione 

prevede, tra le altre cose, la partecipazione a rassegne di settore, la 

progettazione di eventi e progetti per la promozione di specifiche 

offerte esperienziali, la realizzazione di percorsi formativi innovativi per 

gli operatori, lo scambio di best practices e la condivisione delle attività 

di monitoraggio dei rispettivi flussi. "Attività strategiche - ha spiegato 

Parolini - che puntano ad aumentare qualità e attrattività delle due 

regioni in un momento di grande crescita per il mercato globale del 

turismo, dove è necessario essere molto visibili ed accrescere la proprie 

dimensioni per poter competere ed attrarre nuovi visitatori".  

 

SINERGIE POSITIVE TRA LE DUE REGIONI - "La Puglia è una destinazione 

internazionalmente molto conosciuta e strutturata, mentre la 

Lombardia si è affermata solo negli ultimi anni con crescite a doppia 

cifra di arrivi e presenze, frutto del dinamismo del sistema turistico e di 

una grande e rinnovata attenzione che abbiamo dedicato al settore 

durante la legislatura. Sono certo - ha continuato l'assessore - che la 

collaborazione tra la due regioni produrrà una sinergia positiva che 

avrà importanti ricadute". "Questo importante protocollo d'intesa - ha 

concluso Parolini - si inserisce coerentemente con i progetti 

interregionali che stiamo portando avanti con altre regioni, in 

particolare sul turismo esperienziale. Modelli di promozione che grazie 

alla grande varietà della nostra offerta ci permettono di essere più 

competitivi e di soddisfare la domanda di turisti sempre più 

esigenti".(Lnews) 

 

ver 


